

きそさきの

ギカイ

新春号
令和3年1月1日発行
木曾岬町議会だより



木曾岬町議会副議長
三輪 一雅

今年も木曾岬町にとりまして、更なる発展の年となりますよう、皆様のご理解とご協力をお願い致しますと共に、町民の皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます、年頭のご挨拶と致します。

日頃から、町議会への深いご理解と、議会活動に対する温かいご支援・ご協力を賜っておりますこと、厚くお礼を申し上げます。
さて、昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスの感染拡大により国内外の状況は刻一刻と変化し、国内では「緊急事態宣言」が出され、イベントの中止や自粛・外出を控える等、感染拡大防止対策が強化され、個人消費が悪化し、経済に甚大な影響をもたらしました。
町においても、ふれあい広場や桜まつり・夏祭り・敬老会等のイベントが、中止により住民皆様との交流も無くなり、学校では臨時休業の措置が取られる等、様々な分野において影響が出ました。
こうした中、4月からは地域BWAの利用がスタートし「子ども・高齢者みまもりサービス」等が提供されることで、更なる「安全・安心のまちづくり」と「子育て支援」の取り組みが実施され、他市町と比較しても魅力の高い町をめざして参りました。

更に、令和2年5月に受付を開始した、木曾岬干拓地工業用地第2期分譲も、面積の8割程度が申し込みされ、工業用地としてのインフラ整備を推進して参りました。



木曾岬町議会議長
服部 英二夫

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

令和3年の年頭にあたり、町議会を代表して、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

日頃から、町議会への深いご理解と、議会活動に対する温かいご支援・ご協力を賜っておりますこと、厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスの感染拡大により国内外の状況は刻一刻と変化し、国内では「緊急事態宣言」が出され、イベントの中止や自粛・外出を控える等、感染拡大防止対策が強化され、個人消費が悪化し、経済に甚大な影響をもたらしました。
町においても、ふれあい広場や桜まつり・夏祭り・敬老会等のイベントが、中止により住民皆様との交流も無くなり、学校では臨時休業の措置が取られる等、様々な分野において影響が出ました。

こうした中、4月からは地域BWAの利用がスタートし「子ども・高齢者みまもりサービス」等が提供されることで、更なる「安全・安心のまちづくり」と「子育て支援」の取り組みが実施され、他市町と比較しても魅力の高い町をめざして参りました。

更に、令和2年5月に受付を開始した、木曾岬干拓地工業用地第2期分譲も、面積の8割程度が申し込みされ、工業用地としてのインフラ整備を推進して参りました。

今年も木曾岬町にとりまして、更なる発展の年となりますよう、皆様のご理解とご協力をお願い致しますと共に、町民の皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます、年頭のご挨拶と致します。

「建築が進む木曾岬干拓地工業用地」



公職選挙法の規定に沿い、年賀状による新年のご挨拶を失礼いたします。

ぬりえ

